

Bonjour chère membre d'Athlétisme Nouveau-Brunswick,  
Je présente ma candidature afin d'être votre représentant d'athlète au sein du conseil administratif d'Athlétisme Nouveau-Brunswick.

Pour ceux et celle qui ne me connaissent pas, je m'appelle Max Mazerolle (il/lui). J'étudie présentement en 3e année en Science de la Kinésiologie à l'Université de Moncton. Je suis le capitaine de l'équipe universitaire d'athlétisme des Aigles Bleus ainsi que membre du club Aetos Athletica basée à Moncton. Je suis un athlète d'épreuves combinées, je compétitionne principalement dans l'heptathlon et le décathlon. Depuis que j'ai commencé à pratiquer l'athlétisme comme sport principal il y a 6 ans, j'ai eu l'occasion de toucher à plusieurs différentes épreuves. Ces expériences antécédentes m'ont permis de mieux comprendre le sport.



Je viens de terminer ma deuxième année de compétition au niveau universitaire. Au cours des deux dernières années, je me suis fait nommer athlète par excellence des SUA d'athlétisme étant triple médaillé d'or aux 2 derniers championnats. Ces accomplissements m'ont permis de fièrement représenter mon université et la conférence du SUA aux 2 dernières éditions des championnats USPORTS. L'été dernier j'ai aussi eu l'occasion de représenter notre province aux Jeux du Canada au saut à la perche et au décathlon.

Pour un troisième été de suite, je ferai partie de l'équipe d'étudiant d'été d'ANB afin de développer notre sport si bien aimé. Avec cela dit, je prétends siéger au sein du conseil d'administration et de représenter les athlètes globalement. Peu importe votre niveau, je veux assurer votre développement à long terme ainsi que celui de notre association sportive, ANB. Mes attentes sont que vous puissiez atteindre votre plein potentiel. J'espère emporter une vision inclusive aux différentes décisions prises afin d'assurer le bon développement de notre sport.

Ensemble, nous sommes Athlétisme Nouveau-Brunswick.

<<<<<>>>>

Dear Athletics New Brunswick members,  
I am applying to be your athlete representative on the Athletics New-Brunswick Board of Directors.

For those who don't know me, my name is Max Mazerolle (he/him), I am a 3rd year kinesiology student at the Université de Moncton. Currently captain of the university track & field team as well as a member of the Aetos Athletica based in Moncton, I am a combined event athlete

competing in both the heptathlon and decathlon events. Since I started practicing track & field as my primary sport 6 years ago, I've had the opportunity to practice numerous events. This certainly allowed me to better understand our sport.

I have now completed my second year of competition at the university level. For the past two years, I've been named the most valuable athlete at the AUS championships, being a triple gold medalist at the last 2 championships. This allowed me to proudly represent my university and the AUS conference at the last 2 editions of the USPORTS championships. Last summer, I also had the opportunity to represent our province at the Canada Games in the pole vault and decathlon.

I've been part of the ANB's summer student team for the past two years and plan on being with the team again this year to help grow our sport even more. With that said, I would like to stand as your athlete representative on the Board of Directors. Regardless of your level, I want to ensure your long-term development as well as the one of our sport association, ANB. My goals are to ensure you're well supported to help you fulfill your full potential and I hope to bring an inclusive vision to the various decisions taken to ensure the development of our sport.

We are Athletics New Brunswick.